



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

A Tallinn, cérémonies en l'honneur du 90e anniversaire du métropolite Corneille de Tallinn et de toute l'Estonie

Les 18-19 juin, plusieurs cérémonies commémoraient à Tallinn le 90^e anniversaire du métropolite Corneille de Tallinn et de toute l'Estonie.

A la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et à l'invitation du Premier hiérarque de l'Église orthodoxe estonienne du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou participait aux célébrations. Il était accompagné de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes et du hiérodiacon Nicolas (Ono).

Le 18 juin, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le métropolite Corneille. Le président du DREE a chaleureusement présenté ses meilleurs vœux à Mgr Corneille, lui remettant un message de félicitations et une *panagia*. Ensuite, le métropolite Hilarion a été invité à un banquet organisé en l'honneur du Premier Hiérarque de l'Église estonienne.

Le 19 juin, à la cathédrale Alexandre-Nevski de Tallinn, le métropolite Corneille, le métropolite Hilarion, l'évêque Alexandre de Daugavpils et de Rezekne, l'évêque Lazare de Narva, l'évêque élu Jean (Sitchevski) d'Elgava, l'archimandrite Tikhon, supérieur du monastère des Grottes de Pskov, les membres du clergé de l'Église orthodoxe estonienne (Patriarcat de Moscou) et des clercs venus de différents pays ont concélébré la liturgie.

L'archevêque Andres Pyder, chef de l'Église évangélique luthérienne d'Estonie, l'évêque Philippe Jordan, représentant de l'Église catholique romaine assistaient à l'office.

A la fin de la liturgie, le président du DREE a rendu public le message de félicitations de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, remettant au métropolite Corneille l'ordre de Saint-Vladimir (I classe).

Après l'office, une réception officielle a été donnée en l'honneur du vénérable archipasteur.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51365/>